

Raidel y Ariel Martínez actualizan vínculos con béisbol japonés



Foto: ACN.

La Habana, 16 dic (RHC) Los cubanos Raidel y Ariel Martínez firmaron esta semana en el Salón Adolfo Luque del Estadio Latinoamericano sendos contratos con equipos de la Liga Japonesa de Béisbol Profesional (NPB), donde se desempeñan desde hace varias contiendas.

Raidel, cerrador de los Dragones de Chunichi durante siete campañas, vestirá ahora al menos por dos años el uniforme de los Gigantes de Yomiuri, equipo más ganador en ese circuito con 22 coronas y líder en 2024 de la temporada regular en la Liga Central.

El serpentinerero pinareño de 28 años ha sido una pieza fundamental en el bullpen de los Dragones de Chunichi. En la temporada 2024 lideró con 43 juegos salvados, estableciendo un nuevo récord para lanzadores latinos en la NPB, superando la marca anterior de 42 rescates del venezolano Robert Suárez en 2021.

Además, exhibió un promedio de carreras limpias por juego completo de 1.09, ponchó a 59 bateadores en 58 capítulos y dejó un excelente Whip de 0.81, estadísticas que reflejan su dominio en el montículo y su capacidad para cerrar partidos de manera efectiva.

A lo largo de su carrera en la NPB, que inició en 2018, Raidel ha acumulado 166 salvamentos, consolidándose como uno de los cerradores más confiables de la liga.

Por su parte, el receptor, jardinero e inicialista Ariel Martínez, también de 28 años de edad, extendió tres años su contrato con los Luchadores de Nippon Ham, equipo con el que se ha desempeñado desde el año pasado, después de tres campañas con los Dragones.

El matancero tuvo una temporada sólida al registrar un promedio ofensivo de .234 con 92 hits, entre ellos 20 dobles, tres triples y 13 cuadrangulares, anotó 42 carreras, remolcó 57 y concluyó con OPS de .740.

Estos números demuestran su capacidad para contribuir tanto en promedio como en poder, siendo una pieza clave en la alineación de su equipo. Además, su desempeño le valió la participación en el Juego de Estrellas de la NPB en 2024.

En su carrera, Martínez ha mantenido un promedio de bateo de .252, con 305 hits, 65 dobles, 40 jonrones y 167 carreras impulsadas en 414 juegos. (Tomado de ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/372153-raidel-y-ariel-martinez-actualizan-vinculos-con-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba